

Les rencontres théâtrales

Le jeudi 4 juin 2009, nous sommes allés aux rencontres théâtrales.

La salle était à Liévin (salle Arc en Ciel).

Nous sommes partis en bus.

La salle était grande.

Entre deux passages, des enseignants ont lu des textes.

Moi je n'avais pas le trac, c'était très bien.

Le théâtre

La salle de théâtre à Arc en Ciel était grande.

Avant j'avais un peu le trac mais après sur scène on ne voyait pas le public parce qu'il était dans le noir et nous dans la lumière.

Juste avant que chaque classe passe, les adultes nous jouaient des scènes. Toutes étaient bien jouées.

Il y avait des écoles de Liévin et de Souchez.

Nous avons présenté six textes.

Ce que je pense des rencontres théâtrales:

Le jeudi 4 juin 2009, je suis allée avec ma classe au centre culturel Arc en Ciel. Au début j'avais le trac quand je suis allée dans les coulisses et que les autres passaient sur scène.

Les spectateurs nous ont écoutés.

Le premier groupe de classe qui est passé a interprété Coup de Mer, Le Bonheur et Mange Moi. Madame a lu un texte.

Le théâtre

Le jeudi 4 juin 2009, nous sommes allés au centre Arc en Ciel pour réciter toutes nos pièces de théâtre. Quand je suis arrivé sur la scène, j'étais un peu stressé, mais je me suis dit « il faut y aller ! ». Le public nous a regardé. On a écouté les autres classes qui récitaient leurs pièces de théâtre. Puis nous sommes repartis en bus à l'école Anatole France. Et quand on est revenu, il nous restait trente minutes alors bien sûr on a écrit ce texte. Nous avons passé une très bonne après midi.

